

El 30 de mayo la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha celebrado el Día Mundial de la EM, colocando 27 mesas informativas, repartidas por toda la ciudad.

Con la colaboración de 180 voluntarias/os, hemos informado a 5.400 personas y se ha conseguido una recaudación de 7.990,40 €, que se destinarán íntegramente al cumplimiento de los fines socio-asistenciales que realiza la entidad.

Hemos contado con la colaboración de:

- Grupo Jóvenes Ciudadanos
- Unidad de EM del Hospital Virgen Macarena (UEMAC)
- Asociación Cristiana de Viudas de Sevilla
- Hermandad del Rocío del Cerro
- Hermandad de la Macarena
- Pastoral de la Salud de la Parroquia Ntra. Sra. de la Salud
- Hermandad de los Gitanos
- Juventudes Socialistas de Sevilla
- Partido Popular de Sevilla
- Hermandad de las Cigarreras
- Hermandad Reina de Todos los Santos
- Hermandad del Rocío de Sevilla
- Pastoral de la Salud de la Parroquia Ntra. Sra. del Reposo
- Pastoral de la Salud de la Parroquia la Resurrección del Señor
- Fuerza Terrestre - Capitanía General
- Hermandad de Santa Marta
- Hermandad de la Santísima Vera-Cruz
- Hermandad de la Soledad de San Buenaventura
- Hermandad del Buen Fin
- Hermandad de la Milagrosa
- Hermandad de la Santa Cena
- Ateneo de Sevilla
- Hermandad de la Estrella
- Hermandad del Rocío de Triana
- Hermandad de la Candelaria
- Hermandad del Santísimo Cristo de Burgos

Empresas o entidades que nos han cedido el espacio:

- El Corte Inglés
- Taberna la Encarnación
- Ayuntamiento de Sevilla
- Juzgados de Viapol
- Casa Diego
- Cafetería José Luis
- Hotel Inglaterra
- Foronda
- Hospital Universitario Virgen Macarena

Nuestro agradecimiento a todos los que han hecho posible este acto, voluntarios, empresas, donantes y a los medios de comunicación por su cobertura.









